



DIE HAFENDORFER



A STEIRISCHE BAND

Freßnitz 25 | A-8670 Krieglach

www.hafendorfer.at | kontakt@hafendorfer.at | +43 (0)664 384 43 43

„Die Hafendorfer – A steirische Band!“

„Die Hafendorfer“ – das sind:

Peter Bischof aus Obdach
Georg Grassegger aus Krieglach
Helmut Pfandl aus Übelbach
Harald Willingshofer aus Gasen.



Fast 30 Jahre sind die 4 Freunde aus der Steiermark nun schon gemeinsam als „Die Hafendorfer“ auf den Bühnen der Unterhaltungs-Szene unterwegs. Was einst als Schul-Band in der Fachschule Hafendorf bei Kapfenberg begonnen hat, ist längst zu einem Fixpunkt in der steirischen Musikszene geworden.

Ganz in der Tradition der legendären Stoakogler, die ja schon „familienbedingt“ als die großen Vorbilder der Hafendorfer gelten, pflegen Sie fleißig den direkten Kontakt mit ihrem Publikum. 9 CD-Produktionen und etliche Radio-Singles der Hafendorfer wurden mittlerweile erfolgreich veröffentlicht und regelmäßige Auftritte im Radio und TV zeugen von der Beliebtheit der vier steirischen Musikanten.

Gute Unterhaltung ist mit den Hafendorfern also garantiert – egal ob daheim per CD, im Radio und TV, auf Youtube, Facebook, Instagram, auf sämtlichen Streamingportalen oder - noch besser – bei einem Hafendorfer LIVE-Konzert!